



## 目指す 児童像

し自然に親しむやさしい子  
じ自分で学び考える子  
き気力・体力を高める子  
小将来の夢をめざす子

令和7年 9月 1日  
平戸市立志々伎小学校  
校長 山田 泰生  
No.81

## 2学期が始まりました

本日から2学期が始まりました。2学期は、多くの行事があります。様々な行事を通して、子どもたちを大きく成長させるため、全力を尽くします。保護者の皆様の御理解と御協力をお願いします。

さて、始業式で行った校長講話を記載します。ふるさとを愛する心、メディアコントロール、思いやる行動について話しました。

みなさん、おはようございます。

夏休みが終わり、2学期がスタートしました。2学期は修学旅行、志々伎っ子フェスタ、持久走大会など、たくさんの行事があります。その行事で、「ほんのちょっとした背伸び」をし、チャレンジしてみてください。

さて、1学期の終わりに皆さんや皆さんのお家の人、先生方でアンケートを取りました。昨年と比べ、全体的に良かったです。皆さんの頑張りに感謝です。

そのアンケートをもとに、先生方と皆さんの様子について話し合いました。とてもよかったのが、「志々伎・平戸 ふるさとを愛する心」でした。ふるさとを愛する心をもつ人は、やっぱり強いんですね。かっこいいんですね。

しかし、ちょっと気になるところもありました。

一番悪かったのが、「メディアコントロール」です。なんと、あまりできていないと答えた人が15人、できていないと答えた人が3人。計18人の人が良くない評価でした。びっくりですね。皆さん、9時過ぎて、スマホやゲーム機を使っていませんか？9時になったら、リラックスタイムにして、家族でトランプしたり、読書したりするとどうでしょうか？朝、すっきり起きることができると思います。この問題は、〇〇先生を中心に、何か取り組む予定です。

もう一つは、「相手を思いやる行動」もあまりできていなかったことです。これは、去年も同じことを言いましたね。なかなか難しいですね。でも、皆さんなら、必ずできると信じています。そのためには、自分も相手も幸せになる「いいね！」をたくさん使ってください。

ちょっとやってみましょう。校長先生が話しかけるから、みなさん、「いいね！」と言ってください。

○「今朝、起きて、家の人に挨拶したんだ。」「いいね！」

○「苦手なピーマンを一口食べたんだ。」「いいね！」

○「今日の給食、おいしいね。」「いいね！」

相手を思いやる行動で、「笑顔いっぱい志々伎小」にしていきましょう！